



Aplausos y un minuto de silencio en la Cámara de Diputados por el fallecimiento de Miguel Barbosa

Aplausos y un minuto de silencio en el Palacio Legislativo de San Lázaro por el fallecimiento del gobernador Miguel Barbosa, en medio de estas tres sesiones que se desarrollan, la Solemne y dos sesiones ordinarias. El presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, expresó sus condolencias y destacó que se solidarizaba con la familia, con los morenistas, petistas y verde ecologistas. En cada uno de los discursos, los diputados federales dijeron que aquí no caben los enfrentamientos, hoy cabe la unidad para desear lo mejor a la familia de Barbosa”.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21APQaRhVMYYBqtDE&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%21431&parId=root&o=OneUp>